



## der Entwurf

Im Entwurf gibt es bedingt durch den Ort, und in Folge der Protagonisten, zwei unterschiedliche Bereiche.

→der private Bereich →**die Schrebermur** definiert sich durch Bereiche, die in ihrer Breite exakt einem Häuserblock entspricht, und jeweils vom gesamten Haus als „Gemeinschafts - Gartenfläche“ genutzt werden sollen. Diese sind in ihrem Erscheinungsbild sehr klar und einfach gehalten, um eine Aneignung der Bewohner gewährleisten zu können.

→der **öffentliche Bereich** definiert sich hingegen durch eine Treppe, die durch Podeste und Sitzflächen Platzcharakter aufweisen